

**GÉOGRAPHIE : Océanie carte physique
1960**

Collection Jean Anscombre

90 x 125 cm

Offset couleur sur papier plastifié

Éditions M.D.I. [Maison des Instituteurs], Saint-Germain-en-Laye

Diffusion en Belgique : I.V.A.C., Bruxelles

Dans les années 1950-1960, la production de cartes murales délaisse les techniques d'impression chromolithographiques pour celles de l'offset. L'entoilage est abandonné, de même que l'enroulement. Les feuilles de papier, imprimées recto verso, sont laissées en l'état et glissées ou pincées dans un cadre qui sert à les conserver et à les exposer.

Ainsi font les éditions M.D.I. [Maison des instituteurs], fondées en 1952 à Saint-Germain-en-Laye (Paris), et devenues un important producteur de cartes murales de géographie et d'histoire.

Certains éditeurs s'avisent cependant de la fragilité des cartes sur papier et les plastifient, procédé nouveau à l'époque.

La carte physique de l'Océanie, réalisée sous la direction de Jean Anscombre, fondateur et directeur des éditions M.D.I., est représentative de la cartographie murale des années 1960. Le trait est net et précis, les couleurs sont vives et contrastées, les mentions sont lisibles de loin.

